

## Abstands- und Hygieneregeln

(Stand 19.4.2022)

Liebe Fahrschülerinnen und Fahrschüler,  
das sind unsere Vorsichtsmaßnahmen wegen des Coronavirus:



- 1. Wenn Du Dich nicht wohlfühlst, Erkältungssymptome, Husten oder Fieber hast, bitte informiere uns dann.** Eine Teilnahme am Unterricht und an den Fahrstunden kann dann nicht stattfinden.
- 2. Wir freuen uns über getragene medizinische Masken beim Betreten der Fahrschule.** Falls Eure vergessen ging, wir haben Einweg-Masken und Desinfektionsmittel vor Ort.
- 3. Für den theoretischen Unterricht und die theoretische Prüfungssimulation** haben wir Sitzplätze mit **Mindestabstand eingerichtet. Daher ist eine Voranmeldung notwendig.**  
Nach gemeinsamer Absprache braucht keine medizinische Maske getragen zu werden.
- 4. Bei der praktischen Fahrausbildung im Auto** ist für uns das Tragen einer **medizinischen Maske Pflicht.** Einwegmasken und Desinfektionsmittel liegen im Auto bereit.
- 5. Für die praktische Motorradausbildung** wird eine komplette eigene Schutzausrüstung mit Helm, Handschuhe, Jacke, Hose und Schuhen benötigt.